

Torlengua

Iglesia de Santiago Apóstol

Viejos muros bajo la fábrica tardogótica de Torlengua



ESTE LUGAR, EN EL VALLE del río Nájima, pasó de ser fronterizo entre cristianos y musulmanes a serlo entre castellanos y aragoneses, en un territorio que durante toda la Edad Media sufrió los avatares de tal posición. Administrativamente dependió de Serón de Nájima, villa vinculada directamente al obispo de Osma.

Su monumental iglesia es obra tardogótica, con algunas reformas posteriores. Todo el muro norte parece ser obra muy anterior, aunque no sabríamos precisar de qué momento, si bien, en la base de la torre se han reutilizado numerosos sillares románicos, algunos con marcas de cantero.